

Leitbild (Hebammenpraxis Paffrath)

Für wen ist unsere Arbeit gedacht?

Wir sehen alle Frauen mit ihren Familien als Menschen an, die ein Recht auf die bestmögliche Betreuung haben. Neben dieser Zielgruppe ist es in unserem Interesse, dass die Gesellschaft, Kooperationspartner/Institutionen, Krankenkassen und Aufsichtsbehörden mit unserer Arbeit zufrieden sind.

Wir beziehen die Familien ein

Wir stellen qualitativ hochwertige Hebammenarbeit zur Verfügung und beziehen die Frauen und ihre Familien aktiv in den Einschätzungs-, Betreuungs- und Behandlungsprozess ein. Wir fördern ihre Entscheidungskompetenz und sehen uns als kompetente Beraterinnen, die Familien befähigen, eigene Wege zu gehen, die auf der Grundlage von eigenen Entscheidungen basieren.

Diese Ziele verfolgen wir mit unserer Arbeit

Unser Ziel ist die Erhaltung der Gesundheit von Mutter und Kind. Wir betreuen Schwangere, junge Mütter, Neugeborene und deren Familien nach ihren Vorstellungen individuell, persönlich, fachkompetent und mit ausreichend Zeit. Unsere Qualitätsziele planen wir gemeinsam und vorausschauend.

Wir bilden uns weiter

Wir öffnen uns dem Fortschritt in allen Bereichen der Hebammenarbeit und bilden uns stetig qualifiziert fort und weiter. Evidenzen leiten unser Handeln. Wir evaluieren unser Handeln und reflektieren die Ergebnisse unserer Arbeit.

So arbeiten wir mit anderen zusammen

Den regelmäßigen Austausch mit Kolleginnen, mit anderen Berufsgruppen und die Mitarbeit in Netzwerken sehen wir als ergänzende und wichtige Quelle der Weiterbildung und interdisziplinären Zusammenarbeit.

Wir arbeiten neben der Schwangerenvorsorge, der Kliniktätigkeit und den Kursen in der Wochenbettbetreuung

Der Kontakt zu Familien im Wochenbett ist uns wichtig. Eine langfristige Planung auf der Grundlage unserer Kapazitäten ist

selbstverständlich. Wir sorgen für einen ungestörten Freizeitausgleich, indem wir unsere Angebote und die Zeiten unserer Erreichbarkeit transparent machen und für eine Vertretung sorgen.

Wir verbessern uns kontinuierlich

Die stetige Anpassung an neue Vorgaben und Ziele, den Wünschen der Familie entsprechend, ist unser Qualitätsprogramm. Wir bewerten uns regelmäßig selbst und holen die Meinung der von mir betreuten Familien ein. Zu diesem Zweck haben wir ein aktuelles und strukturiertes Qualitätsmanagementsystem.